

FMe-niwa 令和5年度 第3回放送番組審議会議事録

開催年月日 : 令和5年9月15日(金) 11:00~11:45
開催場所 : えにあす会議室4
審議内容 : 番組内容について(スキップ・みんなであたおう Kids Song Time)
出席委員数 : 7名中、出席6名
放送事業者側出席 : 3名

【挨拶(代表取締役三浦)】

お集まりいただきありがとうございます。

9月を迎え、やっと暑さも凌ぎやすくなりましたが、今年は異常な暑さが続いております。沖縄・九州では台風の影響、北海道では線状降水帯の発生など、今まででは考えられないような気象条件や自然災害などが日本に限らず、世界各地で未曾有の事態が起きています。

また、戦争や紛争も起きるなど、各地で様々な問題が発生しています。

e-niwaとしては、単に一方通行の番組を放送するだけではなく、双方向に様々な意見を述べ合い、問題解決をしていくことで、この街に暮らしてよかった、聞いていてよかったと思える番組づくりを引き続き目指していきたい。

その中でも、番組審議会の役割は非常に大事で、皆さんの知恵や忌憚のないご意見をいただきたく思います。本日もよろしくお祈りいたします。

【審議委員長挨拶】

お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。

今日も先月の案内通り二つの番組について、皆様から意見をいただければと思います。

【審議】

① スキップについて

- ・日替わりレギュラーで様々な方が出演することで、マンネリ化しなくてよい。
- ・メンバーパーソナリティの回しがいい。大人数で出演という場合でも聞きやすい。
- ・構成がいい。次は何をやるのかと飽きずに聞きたくなる。
- ・様々なジャンルの方が出演されていることから、もう少し井戸端会議的な番組だということを出すことによって、聞いている人にコンセプトを判ってもらえる機会になると思う。

② みんなであたおう Kids Song Time について

- ・キッズソングというジャンルに特化したコンセプトの番組が、とてもいいと感じた。
- ・番組パーソナリティの色(個性)に引き込まれ、思わず聞いてしまう。
- ・曲を紹介するときに、「お子さんと歌ってみては？」など、曲名以外に何か一言あると、番組のレベルが上がってくると思う。
- ・放送開始から10年経過ということで、10年前を振り返るような企画を行ってみても面白いと思う。
- ・幼稚園・保育園等で歌などを収録し、ONAIRするという機会があってもいいのではないかなと思う。

【番組全般に関する質問・意見】

- ・ONAIRする曲の紹介をする際、アウトロ紹介が多い気がする。イントロ紹介とのバランスをとってもいいのではないだろうか。

【その他】

審議委員同士で情報共有

その後、閉会。

総委員数 7名(敬称略)

○出席 6名： 玉熊、青木、上森、小塚、落合、前田

○欠席 1名： 伊藤、

○放送事業者側出席 3名

代表取締役：三浦孝史 取締役：三浦真吾 職員：滝沢貴之

審議会の答申又は、意見の概要を公表した場合の公表内容

公表方法 自局内放送および局内掲示板にて

公表内容 上記の概要

公表年月日 令和5年10月18日